

Zusammenfassung des Beitrags

## **Gestaltpädagogisch-therapeutische Begleitung von Kindern und Jugendlichen in Krisen**

In meiner beruflichen Tätigkeit als Heilpädagogin und als Gestalt-Beraterin bin ich am tiefsten berührt, wenn ich junge Menschen durch Krisen hindurch begleite. Daraus gehe ich stets gestärkt, sogar ermutigt hervor. Ausgehend von Fallbeispielen stelle ich meine gestaltpädagogisch-therapeutische Arbeit vor und reflektiere sie vor dem Hintergrund meiner heilpädagogischen Haltung und meiner dialogischen Gestalt-Haltung. In gelingenden Ich-Du-Begegnungen mit Kindern und ihren Bezugspersonen wird möglich, was niemand allein zustande bringen kann.

Kathrin Bertholet-Roth